

# Falla estructural en L-12, apuntan; empresa noruega investigará

DECRETAN 3 DÍAS DE LUTO NACIONAL POR TRAGEDIA EN EL METRO DE LA CDMX

TRANSPORTE COLECTIVO

FLORENCIA SERRANÍA CONTINÚA AL FRENTE DEL SISTEMA DE

## Tras accidente en L-12, decretan 3 días de duelo

la bandera de México deberá ser izada a media asta “los días 4 y 6 de mayo de 2021

del derrumbe de las traves en la Línea 12 del Metro se hará a fondo y sin miramientos, con la intervención de la Fiscalía General de la República (FGR) y especialistas independientes.

**NO ESPECULAR, PIDE SHEINBAUM**

“Se va a hacer una investigación a fondo, sin miramientos de ninguna índole, buscando conocer la verdad, qué fue realmente lo que sucedió. Y, a partir de ese dictamen, que legalmente está a cargo de la FGR y de la Fiscalía del Gobierno de la CDMX, más el dictamen de expertos independientes, que a nivel internacional conocen sobre estos asuntos, se puede llevar a cabo una investigación profunda”, dijo.

López Obrador aseguró que nada se ocultara sobre el tema, pues el pueblo debe saber la verdad.

“Y no se va a ocultar absolutamente nada. El pueblo de México tiene que saber toda la verdad, no se les va a ocultar nada, porque se tiene que actuar con responsabilidad. No se ocultan las cosas, se habla con la verdad. No mentir, no robar, no traicionar al pueblo y todos los días se va a estar informando sobre este asunto lamentable”, indicó.

**POR CLAUDIA BOLAÑOS**  
nacion@contrareplica.mx

**E**l gobierno federal, a través del *Diario Oficial de la Federación* (DOF), decretó tres días de duelo nacional por el incidente en el Metro, como “testimonio del dolor” por los 23 muertos y 79 heridos.

Además, la bandera de México deberá ser izada a media asta “los días 4 y 6 de mayo de 2021”, se indicó en la declaratorio firmada por el presidente Andrés Manuel López Obrador y la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero.

Por la mañana, en su conferencia mañanera, López Obrador envió el pésame a los familiares de las víctimas y aseguró que la investigación



Fecha <b>05.05.2021</b>	Sección <b>Ciudades</b>	Página <b>PP-9</b>
----------------------------	----------------------------	-----------------------

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, también acudió a la conferencia de la presidencia en Palacio Nacional, tras pasar una larga jornada en la zona siniestrada.

En la rueda de prensa anunció que, aunada a la investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, se buscará que una empresa internacional realice un peritaje para conocer cuáles fueron las causas del ac-

cidente y así determinar quiénes son los responsables del desplome de una trabe al paso de un tren, pasadas las 22:30 horas del lunes.

En tanto pidió no especular. “La Fiscalía General de Justicia debe llevar a cabo un peritaje que inició la noche de ayer, estamos e informaremos a una empresa internacional con certificado tanto en Metro como en asuntos estructurales para que haga

un peritaje técnico y podamos llegar a las causas”.

“No debemos especular, por eso mismo que haya un peritaje de la Fiscalía, por eso mismo se va a solicitar un peritaje externo, para que sepamos todo lo que pasó y las causas (...) Difícilmente podríamos saber en este momento qué fue, por eso no vamos a especular”, aseguró. •

**EL PRESIDENTE** de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Arturo Zaldívar, pidió una investigación para deslindar responsabilidades tras el desplome en un tramo elevado entre las estaciones Olivos y San Lorenzo Tezonco, en la Línea 12 del Metro.



Familiares de las víctimas velan los cuerpos. Cuartoscuro